

Bolivia:

Andrónico Rodríguez es proclamado candidato presidencial

El senador se desmarcó así de Evo Morales.

EFE

El presidente del Senado de Bolivia, Andrónico Rodríguez, fue proclamado ayer candidato a la Presidencia del país de cara a las elecciones generales de agosto y con este acto se desmarcó del exmandatario Evo Morales (2009-2019), su mentor, y también del oficialista Movimiento al Socialismo (MAS).

“Ahora nos encontramos en la ciudad de El Alto con esa firme convicción de seguir este paso tan importante de asumir esa responsabilidad de ese mandato, de ese pedido de ser candidato a la Presidencia para llegar hasta la victoria”, dijo Rodríguez en el acto de proclamación.

Por otro lado, el oficialista MAS suspendió un acto de proclamación que se iba a realizar hoy, donde el Presidente Luis Arce iba a lanzarse a su reelección.



THE ASSOCIATED PRESS

ANDRÓNICO RODRÍGUEZ sigue siendo militante del MAS.